
10 Pièces

400 m²

Réf. 4050W

2 290 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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Eguilles.  A  quelques  minutes  du  village,  maison  de  charme  du  XVIIIe

d'environ 400m2, entièrement rénovée en 2020 dans un esprit ethnique

chic.  Exposition  Sud.  Le  mas  se  compose  au  rez-de-chaussée  d'une

grande  entrée  avec  vestiare,  une  cuisine  ouverte  sur  salle  à  manger

avec  cheminée,  un  vaste  séjour  d'environ  70m2  avec  cheminée  et

terrasse  suspendue.  Buanderie.  Au  1er  étage:  une  suite  parentale

d'environ  30  m2  avec  vaste  dressing  et  grande  salle  de  bains,  2

chambres. Au 2nd étage: une suite d'environ 35m2. Au sous sol:  une

salle  de  sport  avec  hammam,  une  cave  à  vin.  En  rez-de-jardin:  un

grand ...

Needles.  A few minutes from the village,  charming 18th century  house of  around

400m2, completely renovated in 2020 in a chic ethnic spirit. South exposure. The

farmhouse consists on the ground floor of a large entrance with dressing room, a

kitchen open to the dining room with fireplace, a large living room of approximately

70m2  with  fireplace  and  suspended  terrace.  Laundry  room.  On  the  1st  floor:  a

master suite of approximately 30 m2 with large dressing room and large bathroom,

2 bedrooms. On the 2nd floor: a suite of approximately 35m2. In the basement: a

gym with hammam, a wine cellar. On ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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